
 

ノリノリ芸術鑑賞 →Pia-no-jaC←（ピアノジャック） 

 ５月２４日に米沢市民文化会館で米沢市内高校の芸術鑑賞が

実施されました。芸術鑑賞は「演劇」と「音楽」を隔年で実施してい

ます。昨年は演劇で「いつだって青空～ブルマー先生の夢～」とい

う最高の芸術鑑賞でした。昨年が良かっただけに今年はどうなるの

かと心配していましたが、無駄な心配でした。もう最高にのりのりまさ

のりな（すみません。ここ笑い所です）ピアノジャックの演奏でした。二

人きりで音を出しているとは思えませんでした。主にピアノと四角の箱

に座っての演奏。この箱を「カホン」と言います。箱の端を叩くと高音

が出て真ん中に行くほどに低い音が出ます。カホンの演奏に３年１

組今井菜々さんと須藤良くんが挑んでくれました。ステージ上での

演奏は緊張したこととは思いますが、のりのりまさのりの演奏でした

（すみません。しつこくて）。手拍子あり、タオル回しあり、そして最後は

ステージに上がっての盛り上がりでした。 

 途中で MC が入りお二人の夢の実現までの話しもありました。当た

り前のことかもしれませんが、夢を掴むまで誰もが苦労しているのだと

再認識しました。しかし、夢に向かって努力したり、どうしようもなくても

がいている時間というのは後になれば輝く時間であったことが分かり

ます。素晴らしい芸術鑑賞でした。来年は演劇になります。今から

楽しみになってきました。 

感動の校歌斉唱 

 ５月１８日に今年傘壽（さんじゅ）８０歳を迎えた卒業生の方々が本校

に来校されました。米商には伝説の教員が多数いましたが、その中の

お一人である高梨三郎先生（故人）の同級生でありました。高梨先生

は、商業科教員として、そしてソフトテニス部の顧問として活躍された方

です。保護者の方の中にも高梨先生から簿記やテニスを指導して頂

いた方は多いと思います。 

 前日に白布温泉にて同窓会をした後の訪問でした。卒業は昭和３７年度、今の校舎ではなく古い校舎で学

んだ方々です。よって現在の校舎には入ったこともありませんが、昔からある懐かしい数々に青春時代を思い

出されたようです。至誠進取の扁額、当時の校長先生の写真、総合実践室にある演台 ercそして、校舎見学

をしていた時に偶然にも２年生の音楽で校歌を歌っていました。それに聴き入る卒業生。私からの提案で、２年

生と傘壽の卒業生で校歌を一緒に斉唱することになりました。とても感動的な場面で、胸が熱くなりました。８０

歳となっても昔の仲間と会えば高校時代のような会話になります。皆さんも友達を大切にしてください！ 
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活躍する卒業生！ミスユニバース新潟・ホッケーU21・ハンドパン奏者 

 本校の卒業生は約２万３千人です。この数は県内でも多い方です。その中には様々な世界で活躍する卒

業生がおられます。現在の米沢市長 中川勝さんも卒業生です。ちなみにウィキペディアで調べると「著名な

出身者」があります。米商欄には市長さんの他に渡辺三郎衆議院議員（故人）、千葉源蔵文芸春秋名誉

会長（故人）が出てきます。本校のお宝の一つに文豪 武者小路実篤の扁額２点があります。これは、実篤

と懇意にしていた千葉源蔵様が米商生の為に揮毫して頂いたという記録があります。素晴らしいです。 

 さて、前置きが長くなりました。最近活躍する卒業生を３人紹介します！ 

１ ミスユニバース新潟代表 奥山希羽さん（令和３年度卒業） 

 ３年生が１年生の時の応援団長だった人です。新潟の専門学校に

進学し今年のミスユニバース新潟代表に選ばれました。最終的に日

本代表になったら凄いことになります。私としてはとても期待していま

す。 

「素敵な賞をいただきありがとうございました。私がこの賞を取れたの

は、スポンサー様、事務局、家族や友人のおかげです。私はここで満

足しません。受け取った愛を世界へ繋げていきます」ＨＰよりのコメント 

２ ホッケーＵ２１日本代表 斎藤はなみさん（令和４年度卒業） 

 昨年度のホッケー部部長でインターハイ３位に大きく貢献。ホッケー

の名門である山梨学院大学に進学し、今年も日本代表に選ばれまし

た。卒業前の２月にはオーストラリア演奏も行っています。さくらジャパン

（ホッケーの日本代表チーム）の一員に選出されオリンピック出場を目

指して欲しいです。 

３ ハンドパン奏者 横山峻さん（平成１５年度卒業） 

 高校時代はサッカー部。音楽の道を志し米商生の友人とバンドを結

成 CD も発売する。しかしながらバンドは解散。それでも音楽を生業とし

て人生を送りたいと思っていた時に、偶然ハンドパンを目にする。その音

の魅力に引き込まれ現在は日本でも数少ないハンドパン奏者となる。

不思議な音色に癒される人が多く、様々イベントで演奏をしている。横

山さんは６月１３日の創立記念式で演奏をしてくださいます。期待してくだ

さい！ 

米商スケッチ 

・２７日（土）に本校を会場に山形県ワープロ競技大会が開催されます。商業研究部ワープロ班も出場します。

全国大会は東京。是非、全国大会を目指してがんばってください！応援しています。 

・芸術鑑賞が始まるまで３年生と話していました。話の流れがジャニーズ問題に発展した時に「オレも昔はジャニ

ーズ系だったんよ。ジャニーズ入んなくてよかった」と話したところ爆笑されましたが、「入んなくて良かったですよ。

今が天職じゃないですか」と最高のお褒めの言葉をいただきました。正直嬉しかったです（泣）。 

・校長面談は３年２組の半分くらいまできました。その中で渋い女子高生を見つけました。時間のある時にはワ

ラビ採りに行っている JKです。渋いです。くれぐれも熊に注意してください。 

・プチ自慢なんですが、前任校の部活で指導した者が夏に行われる花笠まつりの「ミス花笠」に選ばれました。

実はその部活からミス花笠に選ばれたのは二人目なんです。ちなみに県内どこからでも応募できます。ただし

高校生は応募できませんので卒業後にお願いします。 

・来週２９日から教育実習生がきます。皆さん仲良くしてくださいね！ 


